

## Varces-Allières-et-Risset Les collégiens sont montés sur la scène de l'Oriel

Les classes de 5e du collège Jules-Verne sont montées sur scène pour présenter un spectacle de poésie. Une première réussie pour les jeunes élèves.

Par Evelyne REVIRAND - Hier à 18:58 - Temps de lecture : 2 min

|

| Vu 14 fois



*La classe de 5e Chêne, à l'écoute de leur animatrice Aude Fabulet pendant la restitution des poésies écrites en classes et sonorisées par Simon Drouin. La classe de 5e Chêne, à l'écoute de leur animatrice Aude Fabulet pendant la restitution des poésies écrites en classes et sonorisées par Simon Drouin Photo Le DL /Evelyne REVIRAND*

Le collège Jules-Verne organise depuis plusieurs années le projet "Osons l'écriture et l'éloquence", dans le cadre du Pass isérois du collégien citoyen (PI2C), dispositif proposé et financé par le Département de l'Isère à l'attention des collégiens isérois, en lien avec les projets éducatifs de chaque établissement.

À Varces, ce dispositif concerne les 6<sup>e</sup> qui travaillent le conte, les 5<sup>e</sup> la poésie et les 4<sup>e</sup> l'éloquence. Jeudi dernier, à l'Oriel, les classes de 4<sup>e</sup> ont présenté un spectacle sur la poésie, fruit d'un travail d'écriture fourni dans les classes de français de Mesdames Lorient et Marie avec l'aide de Cyndie Boncompain documentaliste. Pour mettre en valeur le rendu de leur travail les élèves ont suivi des ateliers de mise en voix avec l'autrice et chanteuse Aude Fabulet et de mise en musique avec le musicien Simon Drouin. Chaque classe a donc préparé un spectacle de poésie en seulement 6 heures, et l'a présenté pour la première fois à l'Oriel, sans répétition au préalable dans la salle, ce qui est souligné vu la qualité des prestations.

Le thème de Peter Pan avait inspiré les classes de 4<sup>e</sup> Aulne et Chêne, le quotidien la classe Érable et la main la classe Frêne. Les élèves ont vaincu leur trac, et ont suivi à la lettre les conseils de leur animatrice. Il y eut de la poésie, de la sincérité, du rêve, de l'espoir, de la tendresse et de l'énergie.

Entre chaque classe Aude et les musiciens du groupe Aquaplaning ont chanté un morceau de leur répertoire. Solen, jeune stagiaire à l'Oriel, offrant quelques pas de danse hip-hop pour le plaisir de tous les élèves.

Aude Fabulet s'est dit ravie de la prestation des élèves pour cette première expérience de création montée en si peu de temps a-t-elle souligné.